令和三年度(二〇二一年度)前期始業式 式辞

ら校長となりました、松木です。どうぞよろしくお願いいたします。 皆さん、おはようございます。 三月でご退職されました重永校長先生に代わりまして、この 四月か

とと思います。 明日の入学式では、あたらしく八〇名の一年生が入学してきます。皆さんも楽しみに待っ 入学してきたら、全員で温かくお迎えて、優しく面倒を見てあげましょう。 7 お願いし いたこ

忘れずよく頑張りましたね。 学式を行いましたね。すべてが初めての経験で、皆さんも、先生方も大変な思いをしながら過ごした 画での式になりました。やっと、皆さんの時差登校始まったのが六月からでした。改めて一年生の入 一年でした。沢山の行事が中止になったり、縮小されたりしましたが、そんな中でも皆さんは元気を 新型コロナ感染症の広まりで、 四月から休校となってしまい、始業式も、 ŧ

え始めているとのニュースもあります。学校は普通通りに始まりましたが、まだまだ、油断をしては しょう。 いけません。 あれから一年が経ちました。残念ながら、 手の消毒や、うがい、密にならないなど、今まで通りの予防はしっかりとやっていきま 今も、 まだコロナは収まっていません。むしろ、また増

とか 「どんなことに頑張ってみようか」とかいろいろ考えたのではないでしょうか。 「友達をたくさん作ろう」とか一人ひとりが新しい目標を立てたことと思います。 春休みが終わり、皆さんは一つ学年が上がりました。春休みの間に新しい学年にな 「勉強を頑張ろう」

, ' 一年のはじめです。学校のお正月は今日です。しっかりと目標に届くように元気に頑張ってく 六年生の皆さんには最後の一年になります。

のないように、 それぞれが立てた目標に向かって進んでください。

まない雨は無い」ですから。 たとえ、コロナで予定したことができなかったとしても、決して腐らずに、 前を向い てください。

最後になりますが、全員に私からはお願いがあります。

それ は、「ルールを守る」人になって欲しいということです。

ールを守る」ということは、何が正しいか、正しくないかを理解して

とができる人は?というと、そう多くないのが実情です。大切なのは、 それを実行することです。世の中、ルールを知っている人は沢山います。 つことなのです。「それがルールを守る」ということなのです。 ルールを知り、 しかし、それを実行するこ 実行する力を

れますか?全員がルールを守り、 皆さんの身近なところにも、色々なルールがあると思います。さあ、皆さんはル 安全で快適な学校生活にしていきましょう。 ールを守る人にな

以上で、始業式のお話を終わります。